

京都府 議会議員

堤 じゅん太

活動報告 Vol.25

ごあいさつ

未曾有の状況下での
オリンピックが開幕しました。
始まった以上、しっかり感染症対策を行って
無事に閉幕を迎えられるよう祈るばかりです。
そんな中でも、日本人選手の素晴らしい活躍と
たくさんの方の金メダルを期待しています！

今をよくする、
未来へつなぐ。



→ 感染症対策を次のステージへ！

新型コロナウイルス対策の出口戦略を描く

新型コロナウイルスの流行が始まって以来、早1年半。7月27日現在の府内新規感染者数は96名となり、8月2日以降の飲食店等への営業時間短縮要請も延長となりました。

今後、京都府内でも再度の緊急事態宣言発出も十分に考えられるので、出口戦略は時期尚早との意見もあります。しかし、西村大臣の飲食店への締め付けの発言などもあり、行政の要請に協力しないお店や、要請の効力を疑問視する声も徐々に広がっています。

だからこそ、コロナ対策の効果を改めて検証する必要があると考えます。高い効果を示す対策は継続、効果不明な対策は整理することで、今後の行政からの要請に協力を得やすくなると考えます。また、府内の飲食業・観光産業を始め経済の立て直しに効果があると、考えています。



飲食店は今も本当に感染原因となっているか

感染の流行当初は、会食の席でのクラスターが問題視されましたが、飲食店の取り組みや客側の感染対策マナーにより状況は変化しています。また、ワクチン接種も進んでいます。



対策効果の統計的な評価・検証



時短・自粛一辺倒の対策からの脱却



活用 京都府 新型コロナウイルス 感染防止対策認証制度

京都府が定めた基準に基づいた感染防止対策が実施されている安心・安全な飲食店を認証し、京都府のHPで紹介する制度が始まっています。

- 手指の消毒
- アクリル板の設置
- 座席の間隔の確保
- 換気の徹底

など、38項目

認証

京都府のHPで紹介

京都府新型コロナウイルス感染防止対策認証制度



千葉県 飲食店 感染防止対策認証制度

千葉県では、京都府と同様に感染防止対策の認証制度を実施しています。

認証された店舗は、高いレベルの対策が講じられていることから、千葉県では、まん延防止等重点措置区域以外の地域で営業時間の短縮要請を行っていません。

※京都府では7月27日現在で、まん延防止重点措置区域は、京都市内のみです。



千葉県の認証制度